

Mit dem AZEIGER auf Mitgliedersuche!

Diese Woche im Vereinsspot:

Black Sheep Pipers



Wir, die «Black Sheep Pipers», spielen schottische Musik mit Dudelsack (Pipe) und verschiedene Arten von Trommeln (Drum). Gerne treten wir an Highland-Games (schottische Sportwettkämpfe), Geburtstagen, Hochzeiten, Whisky Degustationen, etc. auf.

Unser Probeabend ist jeweils am Montag in Zuchwil. Einmal im Jahr führen wir ein gemeinsames Probewochenende mit Lehrern aus Deutschland und Schottland durch. Aktuell bilden wir zwei Neulinge auf dem Dudelsack aus, bei uns sind jedoch auch ausgebildete Piper und Drummer herzlich willkommen.

An unseren Auftritten tragen wir den schottischen Kilt, haben Freude an der Musik und geniessen die gemeinsamen Anlässe.

Das Wichtigste in Kürze:

Wir sind:

Eine Band aus fünf Dudelsackspielern und einer Tenordrumerin.

Wir bieten:

Viel Freude durch das gemeinsame Musizieren in einer kleinen Band, tolle Auftritte und gemütliches Zusammensein.

Wir suchen:

Erwachsene mit Freude an der Musik und am aktiven Vereinsleben, die Interesse am Dudelsack-, Bass-, Snare- oder Tenordrum-Spielen haben.



Die Black Sheep Pipers tingeln gerne durchs Land, um an Highland-Games und anderen Anlässen musikalische Akzente zu setzen.

Kontakt Black Sheep Pipers

Vorstand:

Tanja Biland

Black Sheep Pipers, 4500 Solothurn
078 870 04 08

info@bspd.ch

www.blacksheepipers.ch

! Treffpunkt !

Wir proben am Montagabend in Zuchwil. Dann ist es jeweils auch möglich, bei uns reinzuschnuppern.

Melde Dich unverbindlich per Mail oder Telefon bei uns, damit wir dir die genaue Zeit und den Ort bekannt geben können.

Wir freuen uns auf dich!



Interessiert? So funktioniert's:

Einfach Talon auf www.azeiger.ch herunterladen oder bei der Redaktion unter azeiger@werbekonzepte.ch bestellen, ausfüllen und via Mail an die Redaktion senden. Mitmachen dürfen alle Vereine aus der Region, die ein aktives Vereinsleben pflegen, politisch neutral sind und mit einem speziellen Anlass Mitglieder werben möchten. Die Veröffentlichung ist gratis, die Redaktion entscheidet über die Veröffentlichung.